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Fachmann Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. FA

Seit August 2002 bin ich teil der Hagmann Treuhand AG und bin in
sämtlichen Bereichen des Treuhandwesens tätig. 

Warum ich so lange bei der Hagmann Treuhand AG arbeite? Weil mir mein
Arbeitsumfeld sehr gefällt, nach wie vor Spass empfinde und der Umgang

mit den Kolleginnen und Kollegen freundlich und unkompliziert ist. 

In meiner Freizeit geniesse ich gerne die Geselligkeit mit Freunden. Gehe
gerne gut Essen (natürlich darf ein gutes Glas Wein nicht fehlen) und bin

als Zuschauer regelmässig an Eishockeyspielen anzutreffen. 


